

El Consejo de Bancaja aprueba el Plan de Expansión Internacional 2006-2008

28/06/2006

La primera fase incluye la apertura de oficinas en Gran Bretaña, Francia, Alemania, Portugal y Polonia

El Consejo de Administración de Bancaja, celebrado hoy en Alicante, ha aprobado el Plan de Expansión Internacional que la entidad pondrá en marcha de manera inmediata con la apertura de las primeras oficinas durante el próximo mes de julio en Londres, París, Munich, Lisboa, quedando para el final de esta primera fase la apertura de Varsovia.

La segunda fase, que se producirá a lo largo de 2007, tendrá como objetivo los mercados emergentes con un alto potencial de desarrollo del intercambio comercial con España o presencia de empresas españolas tanto en el continente asiático como en Africa.

Por último, durante 2008 se producirá la apertura de oficinas en otros países europeos, tanto en el intercambio comercial como en los mercados de capitales.

Los objetivos de Bancaja con la puesta en marcha de este plan es la oferta de un servicio global a los clientes nacionales en su actividad internacional, la captación de clientes españoles con capital internacional, el desarrollo de operaciones de banca corporativa en los principales mercados europeos en los que se desarrollan este tipo de actividad, como por ejemplo pueden ser operaciones sindicadas con otros bancos, y apoyar la actividad de emisiones en el área de mercado de capitales, campo en el que la entidad cuenta con posición de liderazgo continental en titulizaciones.

La actividad que Bancaja ha venido desarrollando en Estados Unidos, Italia y China le ha permitido desarrollar un eficaz sistema para operaciones de Comercio Internacional (*trade finance*) con notable éxito ya que ha captado una cuota de mercado relevante en operaciones de forfaiting y confirming internacional, habiendo gestionado en lo que va de año más de 250 operaciones y más de 125 millones de euros.

En el mercado de emisión de titulizaciones, el liderazgo continental de la entidad le ha permitido también convertirse en entidad directora para otros bancos internacionales de reconocido prestigio, como por ejemplo, la emisión de titulización realizada por Barclays a finales del pasado mes de mayo.